# ∈明星【白川小だより】∋

学校HPへ 回2%回 QRコードで 発芽的 検索を!! 回2007

令和2年8月24日発行 第 24 号

第 44 万 文**青:**三谷

## 『であい、ふれあい、そして未来へ』~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

例年より一週間早い2学期スタートとなりました。まだまだ、暑い日は続いていますがお子 (ユーロット) さんは有意義な夏休みを過ごせたでしょうか。今年の夏休みは「コロナ禍」の中で予防に努めながらも熱中症に注意しながらの23日間でした。いよいよ今日から2学期がスタートします。23日間の夏休みを終え、久しぶり

に学校に子どもたちのにぎやかな声がもどってきました。長梅雨以後酷暑・猛暑と言われる 天候が続いています。休み中のリズムを学校のリズムに戻して、学習や行事に取り組んでく ださい。2学期も引き続きコロナ渦に留意しながら高学年デイキャンプ【9月2日(水)予定】 を始めとする色々な行事を予定しています。子どもたちも楽しみにしていることと思います。 しかし、状況の変化によっては急な変更等も想定されますが、本来ならば体験学習を通し てたくさんのことを学び体感して成長してほしいと思います。



昨日学校配信メールでもお知らせしましたが「新型コロナウイルス感染症」予防とともに、「熱中症」予防に 努めてまいりますので、保護者の皆様のご理解・ご協力の程、宜しくお願いします。

- ○登下校時は、帽子の着用や日傘を利用するよう言葉がけをお願いします。
- ○登下校時は、マスクを外しても構いません。その時は、人との距離をとったり、会話を控えたりするようにします。
- ○水分補給が十分できるようにお茶などは多めに持たせてください。
- ○必要に応じて、汗拭きタオルなどを持たせてください。
- ○熱中症の発生には、体調や健康管理が大きく影響します。十分な睡眠・栄養バランスを考えた食事、規則正しい生活習慣等、お子さんの体調管理を宜しくお願いします。
- ○教室内では、エアコンを使用し、卓上シールドを使用中は、マスクを外しても構わないこととします。
  - ~熱中症についての情報~

気象庁 高温注意

http://www.data.jma.go.jp/fcd/yoho/data/kouon/

環境省 熱中症予防情報サイト(亀山市の暑さ指数 WBGT 等)

https://www.wbgt.env.go.jp/graph\_ref\_td.php?region=05&prefecture=53&point=53091

昨日8月23日(日)には、残暑厳しい中、奉仕作業ありがとうございました。いいお天気が続いたため運動場の草は手ごわく抜くのにも一苦労でしたが、2学期からきれいな環境の中で子どもたちが過ごせるようにしていただきました。保護者の皆さん・地域の皆さんには、事前に通学路等の草刈りをしていただいたり、朝早くからの準備・作業、事後のグランド整備をしていただくなど中心になって活動していただきました。ありがとうございました。



#### <2 学期最初の授業:始業式>←8月24日(月)

短い夏休みで子どもたちにとって活動が制限されるような夏休みでもありましたが、なかには少し日焼けをした顔をして、「〇〇をしたよ」と教えてくれる子どももいました。終業式同様、人と人との間隔を十分にとりつつ換気をして、子どもたちはマスク着用で始業式を行いました。明日から、給食も始まりますが「コロナ禍」と「熱中症」、「台風

(集中豪雨)」に注意しながらの教育活動となります。





### <絶対にマネしてはいけない自転車の乗り方>←三重県警察本部からのお知らせ

#### 三重県警察本部から保護者の皆様へ

三重県警察では、お子さんを交通事故から守るため、お子さん自身で、また、保護者の方を交えて交通安全について学んでいただけるよう、交通安全教育動画の作成、配信を行っており、7月3 | 日に第三弾「絶対にマネしてはいけない自転車の乗り方」の配信を開始しました。内容について、一時不停止、ながら運転など街中でよく見かける大変危険な自転車の乗り方を警察官が実演し、注意点を解説しています。交通事故に遭わないようお子さんと一緒にご覧いただきたいと思います。

動画の内容につきまして、ご質問等がございましたら、三重県警察本部 交通安全対策室(059-222-0110)までお気軽にお問い合わせください。

○交通安全教育動画はこちらから【YouTube】

三重県警察公式チャンネル → 「絶対にマネしてはいけない自転車の乗り方」

もしくは

https://youtu.be/D\_pORv6N5Bs

#### <台風シーズンでもあります>←来週火曜日9月1日は「防災の日」

《明星コラム》 → → **なぜ、9月1日が防災の日?** 

9月1日は、関東大震災にちなんで1960年に「防災の日」として制定されました。関東大震災は、1923年9月1日午前11時58分44秒に伊豆大島付近、相模湾北西部の相模トラフを震源とする海溝型大地震で、マグニチュード7.9、震度6の規模で甚大な被害をもたらしました。(南海トラフ地震規模にちかい地震【想定】)

また、8月から9月にかけて台風の襲来が多いとされる二百十日にあたり「防災への備えを怠らないように」との戒めも込められています。昭和34年9月下旬には、伊勢湾台風が上陸して史上まれにみる被害をもたらしました。今年は長梅雨でもあり、各地で線状降水帯による局地的豪雨が発生して大きな被害が発生しました。これから台風や前線等による局地的豪雨の時節となります。5月に配布しました「台風(暴風・大雨・洪水)及び大雪時における措置について」、「南海トラフ地震等の巨大地震情報に伴う学校の対応について」の確認と学校配信メールの登録を宜しくお願いします。学校配信メールについては、機種変更や買い替えた場合は、再度

登録が必要となります。機種によってセキュリティーに違いがある場合もありますので、設定の確認も宜しくお願いします。必ず、下記のアドレスが指定受信できるように設定してください。不明な点がありましたら学校まで連絡してください

info@info.city.kameyama.mie.jp